



すずらん通信

8月号 令和5年8月10日発行



梅雨明け後、雲一つない青空。「暑い☀️ 暑い☀️」と言いながら、洗濯物をデッキに干して下さっている利用者様。かと思えば、ここ数日は、台風の影響で、急な夕立に「あ～洗濯物が～濡れちゃった・・・」や「今日は部屋に干すのがいいね」などなど。夕立の直ぐ後にデッキに出て頂いたら、履物がベタベタになってしまったり。季節や天気を感じながら、気にしながら、暮らして頂く。大切な事だと感じます。ベタベタになってしまった足をタオルで拭かせて頂きなが、笑ってみえる利用者様のお顔を見ているのが、癒しの時間です。各地で雨による災害などがTVで流れています。目の前にある小さな幸せを見過ごさない様に暮らしたいですね。

夏の時期は脱水や熱中症が心配です。1日1200cc前後は水分を摂って頂くように、少しずつ飲んで頂ける様な声掛けを行っています。お部屋ばかりで過ごされるのも良くありませんね。体力低下を防ぐ為にも、家事作業を職員と行って頂いています。コロナ感染も心配ですが、皆で乗り切りたいと思います。皆様もご自愛くださいね。



青空の下で・・・この日はすごくお天気の良い日でした。



本当に手際が良いお二人です。



沢山の食器洗いつつもありがとうございます。



お部屋の中では高さ調整を行いながらです。



秋のコロナワクチン接種について

「広報はしま8月号」にも掲載されていましたが、国は9月以降でコロナワクチン接種を予定しています。接種券が8月末ごろまでに住民票のある住所に郵送予定となっております。ご自宅に接種券が届きましたら、ホームへお持ち頂けますようお願い致します。往診時にワクチン接種頂ける様、ご準備をさせていただきます。



外部評価

訪問調査日は9月20日(水)10時～15時半の予定です。アンケート等のご記入ありがとうございました。調査当日も利用者様の生活の様子を見て頂きます。調査結果は年明けを予定しています。

